

PROGRAMA DEL CANDIDATO
A HERMANO MAYOR
D. FRANCISCO JAVIER TRIAS
MONTESINOS

6 de Septiembre de 2024

AGUAS VIVAS

De aquel que cree
en mí, como dice
la Escritura, de su
interior brotarán
ríos de AGUA
VIVA.

S. Juan 7:38

#AGUASVIVAS

04 Carta presentación

06 La junta de Gobierno

09 Vida Parroquial

10 Vida de Hermandad



E L E C C I O N E S

2 0 2 4

11 Formación

12 Caridad

13 Cultos

14 Patrimonio





15 Juventud

16 Casa de Hermandad

17 Tesorería

18 Mayordomía

HERMANDAD

DE LAS AGUAS



19 Fiscalía

20 Secretaría

21 Luz de Vida

22 Relaciones Institucionales

CARTA DE PRESENTACIÓN

CANDIDATO FRANCISCO JAVIER TRIAS MONTESINOS



Queridos Hermanos en Cristo y María,

Como sabréis el próximo 6 de septiembre tendremos que afrontar la elección de un nuevo Hermano mayor y de esta manera decidir el rumbo de nuestra querida Hermandad, el objeto de esta carta no es otro que comunicarles mi decisión razonada y meditada de presentarme al cargo de Hermano Mayor de nuestra Sacramental Hermandad.

Tengo el honor de ser hermano de cuna, al cual desde pequeño han sabido transmitirle en el seno familiar la importancia y responsabilidad que tiene el formar parte de nuestra querida Hermandad. Después de completar distintas etapas al servicio de todos los hermanos, tales como Mayordomo en esta última Junta de Gobierno y ocupar vocalía en las anteriores candidaturas, ha llegado el momento de dar un paso al frente y presidir la institución que desde pequeño me acogió, me formó como cristiano y me enseñó que el amor a Cristo y a la Santísima Virgen es la piedra angular de todos los Católicos, de esta manera anunciando mi candidatura trato de devolver todo lo que un día nuestra Hermandad le dio a mi persona.

En esta candidatura me acompañan hermanos y hermanas conocidos por muchos de ustedes y con un amplio recorrido en el servicio a nuestra cofradía, personas con ilusión y ganas de servir a nuestra Hermandad, contamos con la vitalidad de jóvenes, con la veteranía y el conocimiento de los mayores, sabiendo que en este servicio a la Cofradía lo primero son los hermanos.

Es momento de asentar nuestra Hermandad, de dar un paso adelante y trabajar para completar los distintos proyectos que con detenimiento más abajo explicaremos, es momento de aunar fuerzas y conseguir que la Hermandad salga reforzada por parte de sus hermanos,

Para ello hemos utilizado el pasaje bíblico (Juan 7:37-38) que marcará nuestra candidatura, "AGUAS VIVAS", donde el Discípulo Amado nos recuerda que "El que cree en mí, como dice la Escritura, brotarán de su interior ríos de agua viva".

Son muchos temas los que queremos tratar en este nuevo camino, si nos dais la oportunidad, pretendemos llevarlos a cabo. La Hermandad, como principal tema a tratar debe tener la integración de manera completa en la vida parroquial de nuestra sede canónica, la Parroquia de Santa Cruz, en la anterior etapa, nos trasladamos y descubrimos nuestra nueva casa, ahora es momento de seguir integrándonos además de trabajar con los diferentes grupos parroquiales, persistir en el camino de la Fe, compartir nuevas vivencias y objetivos, en definitiva seguir sumando, aportando a la que ya es y sentimos como nuestra casa.

Son otros muchos temas los que tendremos que desarrollar en este nuestro proyecto de hermandad, como son patrimonio, formación, caridad, casa de hermandad, cultos, etc. Para ello necesitamos llevar a gala la unión de todos nuestros hermanos, nosotros con vuestro apoyo recibiremos la responsabilidad de gestionar la Hermandad, mas necesitamos vuestro compromiso para alcanzar las metas que nos propongamos, es vital que el hermano se sienta involucrado en la hermandad y para ello trabajaremos de manera ardua, pero también os pedimos que nos acompañéis en este camino y juntos consigamos llevar a buen puerto nuestra querida Hermandad.

A continuación os presento mi propuesta para ocupar los cargos de responsabilidad en esta Junta de Gobierno, que serán los responsables de coordinar la Hermandad en su vida diaria, ellos tienen toda la confianza para mi y os pido que también depositéis vuestra confianza en este magnífico grupo humano.

¡Que la Luz de nuestra fe guíe nuestros pasos en este camino de fraternidad y solidaridad!

Os espero el próximo 6 de Septiembre, atentamente:

Francisco Javier Trias Montesinos



JUNTA DE GOBIERNO



VICEHERMANO MAYOR

**D. JOSÉ MARIA DE LA LUZ
MACÍAS DÍAZ**



TESORERA

**DÑA. YOLANDA DE LA OLIVA
CAMPELO PÉREZ**



MAYORDOMO

**D. JOSÉ ANTONIO CABELLO
SÁNCHEZ**

JUNTA DE GOBIERNO

FISCAL

**D. ALEJANDRO ÁLVAREZ
BUTRÓN**



SECRETARIA

**DÑA. CARMEN RODRÍGUEZ
RENDÓN**



VOCAL DE FORMACIÓN

D. ANTONIO PEÑA BENÍTEZ



JUNTA DE GOBIERNO

VOCAL MAYORDOMIA

D. SERGIO RÍOS QUINTERO



VOCAL DE JUVENTUD

**D. HUGO MARTÍNEZ
GONZÁLEZ**

VOCAL DE CARIDAD

D. DANIEL GORDILLO GERMÁN





VIDA PARROQUIAL

*EL MUNDO NECESITA EL TESTIMONIO DE NUESTRA FE,
NECESITA CIERTAMENTE A DIOS.
BENEDICTO XVI*



Hermanos como sabréis desde nuestra llegada a la Parroquia de Santa Cruz la hermandad ha trabajado para integrarse en la nueva vida pastoral, formándonos mano a mano con los diferentes grupos que conformamos la parroquia, involucrándonos en las diferentes actividades organizadas por el consejo pastoral, manteniéndonos firmes en la idea de seguir creciendo bajo el amparo y cuidado de nuestro Director Espiritual, Rvdo. P. D. Rafael Fernández Aguilar.

Es nuestra obligación trabajar para mejorar la vida parroquial, seguir caminando en la senda de Cristo y apoyarnos en los brazos fraternales de María, nuestra Madre y Señora.

Desde nuestra llegada a la Parroquia hemos trabajado mano a mano con diferentes Hermandades y grupos parroquiales, formando así una conjunción que debe seguir estando presente en todas y cada una de las acciones que esta Junta de Gobierno tome, el alto número de agrupaciones que recoge la Parroquia, no es un defecto, si no por el contrario una virtud, donde encontramos una familia que debe unirse para alcanzar las metas de toda una Parroquia.

Apenas hace unos meses, nuestro párroco fue nombrado administrador parroquial de la cercana Parroquia de la Merced, sumándose así nuevas cofradías y agrupaciones, queremos hacer saber que la Hermandad está dispuesta a colaborar con cada una de estas instituciones y siempre bajo la supervisión del Rvdo. P. D. Rafael Fernández Aguilar.

La Hermandad debe seguir creciendo de la mano de la Parroquia y actuando en las diferentes necesidades que puedan surgir, apoyando el ministerio de nuestro Director Espiritual.

La Parroquia debe convertirse en la piedra angular de nuestra cofradía, atendiendo así a la verdadera idea que Cristo nos enseñó, el amor fraternal entorno a nuestra Fe.

VIDA DE HERMANDAD

*"CAMINAR SOBRE LAS HUELLAS
DE CRISTO" PAPA FRANCISCO*

La fuente de vida de una cofradía, está situada en los Hermanos. Este debe ser un pilar fundamental en la vida de nuestra querida Hermandad, debemos trabajar para acercar de nuevo a las personas al entorno de nuestra cofradía con diferentes proyectos que hagan que los nuestros se sientan acogidos y representados.

Para ello aparte de la tradicional cena a final del curso, queremos fomentar la convivencia de los hermanos a través de un nuevo proyecto que una la Parroquia, Feligresía y los Hermanos, "La Velada Nuestra Señora de la Luz".

Queremos recuperar la tradicional visita del cartero de oriente, donde los más pequeños de la cofradía en la Festividad de San Juan Evangelista, entregaban sus cartas al emisario real y también queremos acercarnos a las empresas invitando a distintas convivencias a los trabajadores de Eléctricas y Aguas de Cádiz. Debemos entender que la Hermandad surge gracias al cariño y devoción de los empleados municipales. Es nuestra obligación seguir unidos entorno a la devoción del Santísimo Cristo de las Aguas y Nuestra Señora de la Luz.

Recuperar la entrega de diplomas por los 25 años de antigüedad que serán entregados durante las distintas celebraciones que la hermandad realice en el año.

Creemos que en la unión de nuestros hermanos radica el éxito para el crecimiento de la cofradía.

**"EL HERMANO DEBE ESTAR EN
EL CENTRO DE LA HERMANDAD"**



FORMACIÓN

*«¡NO TENGAN MIEDO! ¡ABRAN LAS
PUERTAS A CRISTO!»
SAN JUAN PABLO II*

La formación es la mejor herramienta que tenemos para descubrir nuestra Fe. Debemos hacer hincapié en que la institución a la que pertenecemos es parte de la Santa Madre Iglesia y por tanto, debemos ser dignos embajadores de nuestra Fe.

Dar la importancia que tiene a la formación, de manera que uniéndonos a la Parroquia seguiremos recibiendo los lunes de formación, además crearemos junto a nuestros jóvenes catequesis para recibir el Sacramento de la Confirmación.

En el apartado cofrade la Hermandad impulsará durante la cuaresma diferentes coloquios y formaciones con temas relacionados con la actividad de nuestras hermandades.

La dedicación y cuidado de nuestra formación, es esencial para conseguir la nueva evangelización que el Santo Padre ha encargado a todos los cristianos, depositando en las cofradías una especial responsabilidad.





C A R I D A D

“UN MANDAMIENTO NUEVO OS DOY: QUE OS AMÉIS UNOS A OTROS; COMO YO OS HE AMADO.

Cristo nos dio el encargo de amar a nuestro prójimo, desde la hermandad colaboramos con diferentes instituciones de ayuda a los más desfavorecidos. Es una labor que nos enorgullece a la vez que nos acerca a nuestros hermanos, este compromiso debe seguir latente en nuestra hermandad y así queremos que conste, seguir colaborando con Cáritas Santa Cruz, la fundación Virgen de Valvanuz, la asociación de los Reyes Magos de Cádiz, la asociación Gaditana Espina Bífida e Hidrocefalia y discapacidades afines y otras muchas son algunas de las instituciones que nos ayudan a poder ejercer este compromiso.

Además queremos impulsar la colaboración de nuestro grupo joven en distintas actividades de voluntariado, donde puedan sentir el compromiso que todo cristiano debe ejercer con la sociedad, alimentando nuestro espíritu en el compromiso con los demás.

Junto a ello, esta Cofradía se sumará a la acción social conjunta de las Hermandades y Cofradías de Cádiz por medio del Consejo Local de Hermandades y Cofradías de la ciudad.

Además de colaborar con las distintas instituciones la Hermandad cuenta con la Bolsa de Fraternidad Padre Manuel Mateos, no solo se colabora de forma económica sino también con la creación de voluntarios que ayudan tanto a las instituciones como a los Hermanos más necesitados de la Hermandad. Queremos incentivar a nuevos Hermanos a que colaboren en las tareas de Caridad constituyendo una forma de involucración y participación dentro de la vida de Hermandad.

CULTOS INTERNOS/ EXTERNOS

*NO HAY PRUEBA MÁS CLARA Y
SEGURA DEL AMOR DE DIOS QUE
LA ADVERSIDAD.*

SAN FELIPE NERI

El culto es la principal obligación de todos los cofrades. Para ello la hermandad debe acercar a sus hermanos a cada una de las celebraciones.

Culto interno:

Como es obligación de esta hermandad seguiremos celebrando los diferentes cultos que están marcados en nuestras normas, invitando al hermano a participar en cada uno de ellos,

Incorporaremos la presentación de los niños bautizados en la Parroquia a nuestra titular, Nuestra Señora de la Luz, en la Festividad de su besamanos, en el día de la Candelaria.

Recalcar la importancia de la misa mensual animando a todos los hermanos a participar en el día de encuentro.

Culto Externo:

La Hermandad debe seguir trabajando en las mejoras de cara al Miércoles Santo, animando al Hermano a acompañar a sus Titulares en la estación de penitencia.

Sumar el rezo del Santo Rosario por las calles de la feligresía con la imagen de Nuestra Señora de la Luz

Por último queremos remarcar la importancia del correcto lucimiento de nuestro cortejo en la calle.





PATRIMONIO

La Sacramental Hermandad de las Aguas, ha conseguido durante el paso de los años, aglutinar un gran número de piezas patrimoniales, que sin duda prestan una gran calidad artística a la semana santa gaditana, es nuestro deber mantener y cuidar dichas piezas, la realidad que sujeta esta hermandad, es la necesidad de crear un grupo de hermanos compromisarios, que apoyen los diferentes proyectos que se llevaran a cabo durante la candidatura.

Apostatemos por encontrar apoyo en las diferentes instituciones públicas o privadas que mediante subvenciones apuestan por conservar el patrimonio de nuestra semana santa, entendemos que es una prioridad para nuestra cofradía seguir trabajando en la restauración del paso de misterio, obra de D. Antonio Martín, siendo el primer paso que llegó a la ciudad de tal reputado artista en el año 1977, siendo la anterior junta de gobierno la que comenzó dicho trabajo de restauración, con los candelabros de guardabrisa y la realización de una nueva parihuela para el paso, completando así la primera fase y debiendo continuar con las restantes.

Siendo muchos los proyectos que tenemos por delante, debemos centrarnos en el cuidado de parte del manto de nuestra Señora de la Luz, esta obra insigne de la semana santa gaditana, debe recibir el cuidado necesario y la limpieza del mismo por parte de especialistas.

Desde la Hermandad queremos trabajar junto a la Parroquia en el cambio de ubicación de Nuestros Titulares, prestándoles de una mejor ubicación dentro de la sede canónica, para felicitar el acceso y rezo de nuestros hermanos y devotos.





J U V E N T U D

*DIOS NO BUSCA UN CORAZON PERFECTO SI NO UNO
DISPUESTO*



La Hermandad cuenta con un nutrido grupo joven que con el paso de los años y el trabajo que ello requiere, se han ido formando en distintos aspectos de la Hermandad y han demostrado estar lo suficientemente cualificados para ser tanto el futuro como presente de esta Hermandad, muestra de ellos es esta Candidatura mezclando el conocimiento y la sabiduría de los veteranos con el entusiasmo y el buen hacer de la Juventud.

Queremos fomentar un grupo joven participativo y activo, mostrarle los distintos oficios que hay que desempeñar dentro de una Junta de Gobierno y en la Hermandad, para que vayan conociendo día a día el funcionamiento de la misma, que colaboren en las distintas tareas y actividades que haya que realizar tanto dentro de la hermandad como las organizadas por el área de Juventud del consejo de Hermandades.

Fomentar la participación de nuestro grupo joven en la bolsa de Caridad de la Hermandad colaborando con las jornadas de recogida de alimento, como en las distintas tareas que se realicen,

Crear convivencias para estrechar lazos con los distintos grupos jóvenes de nuestra Parroquia y Feligresía.

Lo primordial es que la Juventud se sienta acogida dentro de la Hermandad y que encuentre dentro de ella un punto de encuentro con sus amistades.

Centrándonos en su correcta formación nuestros jóvenes accederán a catequesis para poder recibir el sacramento de la confirmación, para la hermandad es importante que el futuro de la misma este formada en los valores y la fe cristiana.

Animandoos siempre a vosotros los jóvenes a participar de la vida activa de nuestra hermandad, ¡Esperamos tu visita!



CASA DE HERMANDAD

ACERCARNOS A LA SEDE CANÓNICA ES NUESTRA PRIORIDAD.

La actual casa de hermandad fue adquirida por parte de la cofradía durante el periodo que nuestra sede canónica fue establecida en la Parroquia de San Antonio, cumpliendo así su función a lo largo de todo estos años, en el año 2021 la hermandad se estableció en la Parroquia de Santa Cruz de manera definitiva. Esto conlleva una serie de modificaciones en nuestra forma de trabajo y requiriendo unas nuevas necesidades por parte de la hermandad, la idea de esta junta de gobierno es acercar la casa de hermandad a la parroquia y con la venta de la actual, sufragar los gastos de compra y adecuación, consiguiendo así un nuevo espacio, que cumpla con los requisitos que actualmente la hermandad demanda, consiguiendo de esta manera, obtener un nuevo punto de encuentro para los hermanos.

Este proyecto es una de las principales apuestas de esta candidatura, analizando el mercado existente, hemos podido comprobar la disponibilidad de algunos locales que cumplen con los requisitos necesarios, este proceso se estudiará con detenimiento, una vez analizado y presupuestado, se llevará a cabildo extraordinario donde expondremos con detalle todas las operaciones que necesitaremos realizar, de esta manera seguiremos trabajando para alcanzar los objetivos marcados.



TESORERÍA

Administrar los bienes económicos de la Hermandad de la forma más eficiente es el principal objetivo de este equipo que formamos.

Hoy en día la economía de la Hermandad es uno de los motores principales para poder engrandecer y mantener a Nuestros Titulares y todo lo que les rodea.

Tras varios años a cargo de la Tesorería, aprendiendo a diario y trabajando con ella de la mejor manera habida para el bien de la Hermandad, nuestro principal objetivo es invertir en el futuro de la misma.

Es muy importante saber administrar para poder afrontar todas las situaciones que se vayan presentando a lo largo de cada curso cofrade que vivimos, teniendo en cuenta todos los imprevistos que supongan un gasto económico.

La tesorería de esta hermandad ha mejorado a medida que han ido pasando los años, gracias al compromiso y el buen hacer de todos nuestros hermanos y a la gestión que se ha realizado para ello.

Continuaremos trabajando para realizar todos los proyectos que esta Junta de Gobierno quiere llevar a cabo, además de poder engrandecer a Nuestros Titulares en cada Culto interno o externo tal y como merecen.

La caridad es un apartado muy importante en el cual seguiremos trabajando con las entidades y particulares, así como poder tener presente siempre la colaboración con nuestra Parroquia y también participar en los proyectos que realicemos en conjunto.



MAYORDOMÍA



Uno de los puntos más importantes es animar a los Hermanos y al grupo joven a colaborar en las labores de mayordomía, ya que es la cara más visible de la Hermandad y en la que más se puede confraternizar. Tanto en los momentos de montajes de altares, como en las limpiezas en la Casa Hermandad, animar que el Hermano se involucre en la vida de Hermandad durante todo el año y especialmente en Cuaresma que es cuando más afluencia de trabajo hay.

Con la creación de días de convivencia como el "Día de la Plata" haciendo una comida en la Casa Hermandad y colaborar con los trabajos de limpieza de enseres, para hacer unión entre los Hermanos .

Seguir trabajando en el perfeccionamiento referente al esplendor de los altares de cultos, con el privilegio de montar en el Presbiterio de la Parroquia buscar la elegancia, la armonía y la grandiosidad de los altares con la ayuda de las flores y la candelera para que refuercen la realeza y majestuosidad de Nuestros Amantísimos Titulares, que es el objetivo primordial que buscamos.

Contamos con una gran cantidad de enseres de una magnífica calidad, tanto la orfebrería, bordados.. Nos centraremos en mantener nuestro patrimonio bien conservado, de igual manera restaurar el patrimonio que sea necesario es uno de los temas principales. Todo ello contará con la ayuda de especialistas y personas doctas en la materia que nos irán asesorando en el estado que se encuentra cada una de las piezas de nuestro patrimonio.

Seguir trabajando en la mejora en el altar de diario de Nuestros Titulares dentro de la Parroquia, como buscar una nueva ubicación para ganar una mejor visión para la Veneración de Hermanos y devotos.

También de cara a la puesta de la Hermandad en la calle y su mejoría contaremos con la opinión de profesionales en la materia para el asesoramiento y supervisión de nuestros tres pasos procesionales, haciendo un mayor hincapié en el grupo escultórico del misterio, la calidad de las imágenes que acompañan al Santísimo Cristo de las Aguas y la posible reestructuración de estas.



FISCALÍA

Nos ponemos frente a una nueva aventura, de la cual seguro tenemos mucho que aprender y mejorar, por ello estamos abiertos a los hermanos para escucharlos e ir siempre de la mano por el bien de nuestra Hermandad.

Soy el nuevo encargado del cumplimiento de los Estatutos y Reglamentos de Régimen Interno, velar por el cumplimiento de los acuerdos de las Juntas de Gobierno y Cabildos.

Una de las primeras gestiones que nos gustaría llevar a cabo, es el poder contar con un nutrido grupo de fiscalía, el cual facilite el trabajo y donde reine el compromiso.

Se están estudiando opciones para actualizar la gestión de la propia Hermandad. Con esto conseguiremos poder tener un mejor control de los hermanos, y hacerles llegar toda la información del día a día.

Trabajar para poder seguir con la línea ascendente de Hermanos que visten la túnica es todo un orgullo, pero a su vez tenemos la obligación de buscar futuros Hermanos.

Cuidar tanto los Cultos internos como externos, ya que cada hermano que viste la túnica es la imagen de la hermandad en la calle, y por ello le daremos toda la importancia que tiene, somos una gran Hermandad durante todo el año, y estoy convencido que con la ayuda de todos lo conseguiremos.



SECRETERÍA

La gestión administrativa de nuestra querida Hermandad es un punto elemental e indispensable a la hora de alcanzar un funcionamiento ordenado y estructurado de esta misma, enfocando todos nuestros esfuerzos siempre en dotar de dignidad y adoración a nuestros Amantísimos Titulares. Para fomentar estas cualidades dentro de la organización administrativa, se buscará seguir trabajando con un carácter eficiente y de máximo compromiso. Se priorizará abordar este cargo incluso desde una actitud y un punto de vista aún más disciplinado, llevando siempre por bandera la máxima comunicación y la disponibilidad tanto interna entre miembros de Junta como externa para con los hermanos.

Para esto, uno de los puntos principales será el fomentar la atención al hermano, buscando una mejora notable de la comunicación, para que esta se vuelva fructífera e inmediata. Se reforzará la atención al hermano tanto en la propia Casa de Hermandad, vía redes sociales, llamadas o correo electrónico. Todo para la mayor comodidad de hermanos y devotos.

Además, el soporte y respaldo que se le brindará al resto de miembros de la Junta de Gobierno mediante un control documental actualizado y eficiente servirá como escalón para el desarrollo positivo de nuestra Hermandad. Nuestra mayor ansia siempre será la perseverancia, la mejora y el aprendizaje constante; sello de esta nueva Junta de Gobierno que tantas ganas tiene de tomar el timón, para mayor Gloria de Cristo y María.



LUZ DE VIDA

“LLENA ERES DE GRACIA”

Es intención e interés de esta candidatura velar, proteger y conservar el patrimonio de nuestra Hermandad. Es por ello que los mayores patrimonios artísticos que poseemos son nuestras sagradas imágenes titulares. Nuestra Señora de la Luz, nuestra madre y devoción personal es obra del imaginero carmonés D. Francisco Buiza Fernandez, fue realizada en el año 1982, es una imagen que cuenta con una gran personalidad, por su mirada al cielo y sus brazos abiertos, de gran belleza y unción indiscutible.

Sabemos que es importante la creación de una comisión para acometer la labor de limpieza y cuidado de nuestra Madre. Recapitular informes del estado general de la imagen a través de profesionales adecuados, para ello contactaremos con especialistas en el campo de la restauración, que procedan a realizar un estudio detallado de las necesidades de la imagen, para su posterior intervención si así fuese necesario.

Por lo tanto, para nosotros es de vital importancia el cuidado de Nuestros Titulares, entendiendo que este proceso es necesario para Nuestra Señora de la Luz para que se mantenga en condiciones óptimas de conservación y devolver a Nuestra Madre todo su esplendor para así poner en valor la valía de tan hermosa y portentosa imagen de la Santísima Virgen entre sus hermanos y el pueblo de Cádiz.



RELACIONES INSTITUCIONALES

NACIMOS Y CRECIMOS CON EL SENTIDO GREMIAL

La hermandad nace desde el cariño y devoción de los trabajadores de las empresas municipales de Aguas y Electricidad, a lo largo de los años, gracias a su inmenso trabajo la hermandad ha crecido de la mano de aquellos trabajadores que se acercaban a ella.

Los tiempos cambian y debemos seguir luchando porque esta relación tan especial siga funcionando acorde a lo esperado.

Por ello queremos seguir colaborando con las empresas, invitando a sus empleados a formar parte la vida activa de la cofradía y haciéndolos sentirse partícipes de la misma.

Es una responsabilidad que asumimos con orgullo, un espejo del pasado que queremos que siga sumando en el futuro.



